

essayé plusieurs remèdes sans succès, je ne savais que faire, quand une amie me conseilla quelques pieuses pratiques en l'honneur du Précieux Sang. Je les adoptai et promis de m'abonner à vos annales, si elle guérissait. Le Précieux Sang a exaucé nos prières, car elle est guérie, bien guérie. Toute rougeur a disparu de ses yeux, et elle voit aussi bien qu'au paravant.

" Je suis heureuse, aujeurd'hui, d'accomplir ma promesse et dans mon bonheur je ne cesse de répéter : Amour et reconnaissance au Précieux Sang. Vous pouvez publier ce fait dans vos annales, si vous pensez qu'il puisse aider à faire aimer le Précieux Sang."

\* \*

" C'est avec joie que je vous informe de la guérison de mon petit garçon, âgé de 7 ans. Il était sous les soins des médecins depuis l'âge de 16 mois. Voyant qu'il allait perdre la vue, je me recommandai au Précieux Sang.. Il est maintenant complètement guéri. S'il vous plaît de m'aider à remercier le Précieux Sang de la grâce qu'il nous a obtenue en la publant dans vos annales, ainsi que le nom de mon enfant." (1)

\* \*

" J'avais promis que si j'obtenais la guérison des yeux de ma petite fille, je la ferais publier dans vos annales. Voilà que cette guérison est opérée, à la grande surprise de toutes les personnes qui m'enseignaient différents remèdes et différents médecins, et à qui je répondais toujours que mon enfant était entre vos mains, et que j'étais déterminée à ne plus lui appliquer d'autre remède que celui de la prière. Ce remède a été efficace : veuillez en remercier le Précieux Sang.. "

\* \*

Plusieurs autres personnes remercient pour des grâces temporelles et spirituelles obtenues.

---

(1) Nous ne publions les noms que quand ces récits de guérison sont accompagnés du témoignage d'un médecin.